

Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Chantal Soucy

Députée de Saint-Hyacinthe et vice-présidente de l'Assemblée nationale

2685, boulevard Casavant Ouest, Bureau 215
Saint-Hyacinthe (Québec) J2S 8B8

Une subvention de 673 100 \$ pour bonifier les services aux proches aidants

SAINT-HYACINTHE, le 14 février 2020 — La députée de Saint-Hyacinthe, Chantal Soucy, et la ministre responsable des Aînés et des Proches aidants, Marguerite Blais, ont annoncé un investissement de 673 100 \$ pour bonifier les services offerts directement aux proches aidants. La somme sera versée au Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) de la Montérégie-Est.

La subvention permettra entre autres la bonification des services de répit, de soutien psychosocial, de présence-surveillance, d'information, de formation et de dépannage. Chantal Soucy se réjouit du fait que cette somme viendra renforcer la qualité et la fluidité des services aux proches aidants. Les proches aidants de personnes âgées ou d'individus ayant un trouble de santé mentale ou une déficience physique profiteront donc d'un service amélioré.

À l'échelle provinciale, la contribution du gouvernement s'inscrit dans une série de subventions, lesquelles totalisent 10 M\$, pour bonifier les services de proximité des proches aidants.

À noter qu'il s'agit de la deuxième annonce de subvention de madame Soucy et de sa collègue Marguerite Blais en quelques jours. Le 11 février dernier, le gouvernement du Québec a accordé une somme de 75 500 \$ à la Société Alzheimer des Maskoutains-Vallée des Patriotes pour permettre à l'organisme d'acquérir des tablettes électroniques et d'engager une ressource humaine supplémentaire.

Citation :

«C'est une très bonne nouvelle, puisque plusieurs citoyens profiteront de ces services bonifiés. Le gouvernement du Québec vient de poser un autre geste concret pour améliorer de façon significative la situation de la population sur le terrain. La ministre Marguerite Blais est particulièrement sensible aux besoins de notre région. Je vais continuer de travailler avec elle pour trouver des solutions et pour faire progresser notre circonscription.»

Chantal Soucy, députée de Saint-Hyacinthe et vice-présidente de l'Assemblée nationale

Faits saillants :

Au total, un montant de 10 M\$ sera investi pour augmenter les services offerts directement aux proches aidants de partout au Québec.

Communiqué de presse

Rappelons que la première Politique nationale pour les proches aidants de l'histoire du Québec sera publiée au printemps 2020 et qu'elle sera suivie d'un plan d'action interministériel comprenant des mesures concrètes et diversifiées permettant d'assurer une réponse adaptée aux besoins des proches aidants.

Au Québec, le quart de la population de 15 ans et plus, soit environ 1 675 000 personnes, est un proche aidant.

– 30 –

Source, renseignements et demande d'entrevue

Frédéric Marcoux

Bureau de circonscription de la députée de Saint-Hyacinthe, Chantal Soucy

Courriel : frederic.marcoux@assnat.qc.ca

Tel : 579-489-4551